
運用は全てお任せ頂くのです。プレミアム商品は相続財

産として残せます。相続が発生しますと解約になり、現金化さ
れます。その金額は相続人に自動的に行くというシステムで
す。個別銘柄を購入するのと違って平均的に運用成績が取れ
るのです。相続や運用にお困りの方にお勧めです。

のイメージを創り上げたのです。その良い例が1962年に始めた「軽井沢サービスステーション」です。輸入車に乗る人がまだ少
なかった頃、ヤナセは、顧客が避暑に出かける軽井沢に、夏季限定のサービス拠点を設け、対応したのです。このようなヤナセ
の地道なフォローアップにより、ドイツ車は日本国内で盤石の地位を得たと言っても過言ではないのです。同時に、ヤナセ自体
への信頼も高まったわけです。かつては ヤナセの黄 ステッカーをリアウィンドーに貼ることがステータスだった時代もあった
のです。 私も営業時代のこんなエピソードがあります。蓼科までサービスマンと一緒に出張修理へ出かけた事や、ある日日
報を書いて帰ろうとした時、そうですね7時位でしょうか、一本の電話が鳴りました。私の顧客からの電話です。ブレーキランプが
玉切れを起こしたと・・・その時間から世田谷代田まで行くわけですよ。でもお客様から「ありがとう」の一言を頂いただけで疲れ
が吹っ飛んだ。こんな経験が脈々と引き継がれていくのです。これがヤナセマンのプライド、そんな小さい積み重ねが今に至っ
ているんだと思います。そんなヤナセですが、国産自動車がなかった1915年、柳瀬長太郎が日比谷で「柳瀬商会」として三井物
産から独立してできた会社が前進になります。その驚くべき独立劇はまた次回にしたいと思います。 会長 橋本和久

今日は輸入車のお話をしましょう。ご存知の方もらっしゃるかも知れませんが、私は今のホテル業を
始める前、大学卒業後約10年にわたり「ヤナセ」でメルセデスベンツの営業をしていました。国産車の
販売（年間500万台前後）が不振ななか輸入車販売（年間30万台）は好調です。販売ランキングを調
べてみますとメルセデスベンツ。フォルクス・ワーゲン。BMW。アウディーと続きます。以下ミニ、ボル
ボ。７割がドイツ車です。なぜ日本人はこれほどまでにドイツ車が好きなのでしょうか？その理由は大
きく3つあると思います。まず1つ目はドイツ車は壊れない頑丈である。安全である。中古車でも価格が
安定している。そんなところでしょうか？他にはステータス性等々、どれも良いイメージですよね。それ
もこれも長きに渡りイメージを作ってきた「ヤナセ」の功績は大きいのではないでしょうか。今でこそ各
メーカーが日本法人を作って販売戦略を組んでいますが、当時輸入車販売と言えば「ヤナセ」の独壇
場でしたよね。先ほどランキングでご紹介したブランドのBMWを除いて全て取り扱い車種でした。

2016-2017年度RI会長ジョン F ジャーム 「人類に奉仕するロータリー」
2016-2017年度第2770地区ガバナー浅水尚伸 「楽しいロータリークラブを作り上げよう」
2016-2017年度大宮ロータリークラブ会長橋本和久 「奉仕と親睦、新たな一歩を踏み出そう」

大宮ロータリークラブ週報

2016年11月2日（水） 第3022例会

このような機会をありがとうございます。4月から転勤により
会員とさせて頂きました。世田谷で1968年5月15日生まれ、
幼少期を町田で過ごしました。1968年と言うと3億円事件、東

大紛争等々。川端康成がノーベル文学賞、メキシコオリン
ピックでサッカー日本代表が銅メダル。マラソン君原健二さん
が銀メダル。選抜高校野球で大宮工業が優勝しています。町
田の家のそばにはあの白州次郎の邸宅がありました。小学
校時代はいたずらでした。ラグビーが強い国学院久我山高等
学校から中央大学に進学し、4大証券の損失補填問題や湾
岸戦争勃発の年、1991年に大和証券に入社しました。
入社後は札幌支店に配属。その後日比谷支店、人事部、

大和証券SMBC事業法人部。後、法人営業部（法人の運用で

す）またリテール部門、宮崎支店で支店長をしました。宮崎は

観光地で時間の流れがゆったりした所でした。日南海岸は大

変綺麗な場所で、かつては新婚旅行のメッカだったのです。

高千穂峡はパワースポット。焼酎はあの有名な霧島酒造は

宮崎の会社なんです。じっとこ、宮崎牛、マンゴーも有名です。

国内のラップ市場は5兆7500億残高がありますが、1兆5000
億が大和証券のシェアになっております。

ヤナセは昨年100周年を迎えましたが、徹底した入念な保守管理や顧客支援の積み重ねでこれら

大和証券株式会社
大宮支店 支店長 藤澤 正博 会員

高齢化社会に向け
お客様の資産をい
かに守るかが我々
の仕事です。「ファン
ドラッププレミアム」
をご紹介致します。

色々な投資信託を纏めて運用するので
す。

大宮桜木町法律事務所
共同経営者 弁護士 小川 武士 会員

1980年3月生まれ、現在36歳です。今年3月に結婚しました。目黒区の区立中学を卒業後、高校は都
立大学付属高校、明治大学を卒業しました。大学3年のころ、父親が脱サラをして学習塾を開いていた
関係で、それを手伝いながら2年間司法試験の勉強をしておりました。いわゆる司法浪人という身分で
す。その後、司法制度改革に基づき、ロースクール制度ができたことから、明治学院大学の法科大学院
に入学し，平成18年に司法試験に合格いたしました。弁護士の志望動機ですが、私は父親が会社員、
母親が主婦という典型的なサラリーマン家庭に育ちましたので、弁護士とは全く縁がありませんでした
が、もともと人の役に立てる専門職につきたいという気持ちを持っておりました。人の役に立つ仕事の中
でも、目の前の依頼者に向き合い、専門的な知識を駆使して困った方を助けることができる弁護士業務
に魅力を感じ、弁護士を志望するようになりました。

弁護士になるまで： 司法試験に合格しても、すぐに弁護士になることはできません。1年間さいたま地方裁判所に修習生と
して研修を受けることになりました。埼玉県との関わりはビートルズが好きでしたので、スーパーアリーナにあったジョンレノン
ミュージアムに行ったことがある程度でした。これ以降さいたまと縁を持つようになりました。平成20年1月に弁護士登録しました
が、最初の2年間は神奈川県小田原市の法律事務所に就職しました。小田原の事務所は地方ながら16名の弁護士がいる事
務所で、2年間は多くの弁護士の指導のもと弁護士業務のイロハについて学びました。



本日はつたない自己紹介をお聞き頂きありがとうございました。 小川武士

小川さん藤澤さん自己紹介ありがとうございました。 浅野仁 小川和信 岸聡 小林康一 櫻井義久 清水啓生

進藤博司 善行地潔 中川高志 星野晃一郎 星野秀敏

ネールさんようこそ！ 飯野耕司 進藤博司

本日は中野をよろしくお願い致します。 辻本恵太

中野仁 様ようこそ！ 飯野耕司 川島利雄 小林憲樹 徳山義行 橋本和久 星野晃一郎

皆様、お久しぶりです。初めての皆様よろしくお願い致します。 磯部武

磯部さんお久しぶりです。また一緒に活動しましょう。 岩瀬雄一 遠藤省吾 大瀧榮壽 大竹敦 齋藤守毅 田村眞

中川高志 橋本和久 福島謙二 星野晃一郎 三浦守

自分の唯一の同期入会の磯部さん！これからもよろしくお願いします。 田中康之

花俣会員司会お疲れ様です。 今井雄一 岩田尚明 栗岡宏治 齋藤守毅 高山利弘

中川高志 橋本和久 平田繁 星野晃一郎 三浦守 森正志

お誕生日おめでとうございます。 星野晃一郎

お誕生祝を頂きました。ありがとうございます。 荒井渉

ロータリーの友、横組P12～ポリオについて詳しく書いてあります。友の購読はロータリアンの3大義務の一つです。 鈴木俊一

米山、財団寄付、よろしくお願い致します。 飯野耕司

先日はアクト例会にご出席ありがとうございました。アクト会員1名増えました！ 祝原英隆

橋本会長、星野幹事、東北奉仕お疲れ様でした。 齋藤守毅

齋藤会員、ロータリーデーでは息子がお世話になりました。 鈴木俊一

ロータリーデーでは「カクテルコンテスト」で当社女性バーテンダーが優勝、準優勝を頂きました。

中川先生ありがとうございました。 小坂良二

先週の公式訪問、欠席で代わりの答弁の方、ありがとうございました。 岩井良彦

先週の公式訪問、欠席の為、急遽司会田中さん代わって頂きありがとうございました。 長谷川剛

4ヶ月が過ぎました。前半のメイン、東北奉仕と公式訪問が終わり、ほっとしています。 橋本和久

11月12.13地区大会に皆様、お出かけ下さい。 橋本和久 星野晃一郎

久しぶりの会員自己紹介です。お待たせして申し訳ありませんでした。 橋本和久

岩井ご夫妻、田中さんのご両親、関口さんには大変お世話になりました。 兼杉涼二

本日早退させて頂きます。 栗岡宏治

本日所用でお先に失礼致します。15日の千日会、宜しくお願い致します。 戸井田修

最後に個人的な話ですが、今年結婚したこともあって、様々
な場所を訪れる機会がありました。妻の両親の住む盛岡、妻
の祖母のいる青森、私の母方の祖母のいる千葉県の鴨川、
父方の祖母のいる岡山、新婚旅行ではドバイ、モルディブ。
日本も近代的な都市ですが、ドバイは桁外れのビル群、商業
施設がある一方で、1時間ほど車に揺られますと、広大な砂
漠があり、大変スケールの大きい魅惑的な都市でした。モル
ディブは一つの国ですが、珊瑚礁でできた小さな島を他国が
リゾートとして借り上げ、運営する方式をとっています。宿泊
先は水上コテージです。モルディブに行きますと、日本に帰り
たくなくなるという話は本当だと思います。ドバイまで10時間。
ドバイからモルディブまで5時間と長旅ですが、皆さんにお勧
めしたい旅行先と思います。最後になりましたが、弁護士業
務は人と人の縁であると考えています。大宮で働くようになっ
たのも、大宮RCとご縁ができたのもすべて人の縁です。また、
弁護士の場合、人の人生を左右する重責を担うわけですが、
一つの案件に取り組むと別の案件をご紹介いただくということ
もあり、案件に携わるのも人の縁による部分が多いといえま
す。今後も人の縁を大切にして弁護士業務、ロータリー活動
に微力ながらお手伝いして参りたいと考えております。若輩で
はありますが、今後も宜しくお願いいたします。

当日 例会 会員数 出席率

11月2日 第3022例会 67名（65名） 47名 72.31%

前々回 例会 メークアップ 修正出席率

10月19日 第3020例会 5名 79.69%

次回例会案内 2016年 11月16日第3024例会

スマイル 岩田会員

本日のランチ
魚介のスープ サフラン風味
ビーフカツレツ ドゥ ミートソース

出席 今井 会員

司会 花俣 会員

本日の合計金額 97,000円

本日までの累計金額 1,246,000円

その後、大宮のアーク法律事務所で4年間、勤務弁護士とし
て働きました。私のボス弁となる先生が鴻巣ロータリークラブ
そのほかにも、大宮西、大宮東RCに在籍する先生が共同経
営者としておられました。ロータリーという言葉自体はそれな
りに親しみを持っておりましたが、まさか自分が数年後に入ら
せていただけるとは思いませんでした。平成26年1月には3名
の弁護士で独立し，現在の事務所を設立することになりまし
た。地域に根ざした法律事務所になりたいという気持ちから
「大宮桜木町」という地名をとらせていただきました。刑事事
件も担当しますが、大部分が民事事件となります。 埼玉
に来てからは東日本大震災の被災者支援に携わっておりま
した。埼玉県では、以前、加須市に福島県の双葉町役場が置
かれており、旧騎西高校に避難所がありました。その関係
で，埼玉弁護士会では，福島第一原子力発電所近辺に居住
していた被災者の法的支援が活発に行われておりました。私
も微力ながら弁護団に加入し、東京電力を相手方とする損害
賠償請求の代理業務を行っておりました。一部には賠償金で
パチンコ生活をしているなどという報道もありましたが、多くの
被災者の方は素朴でまじめで、生活や人生設計を壊された
方がほとんどでした。その他、出張相談という形で、福島県の
いわき市や郡山の仮設住宅を回ったりもしておりました。

清水建設株式会社関東支店常務執行役員関東支店長山中庸彦 会員
ジュネスケア友愛株式会社 代表取締役 佐久間悦代 会員


